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平成2１年度第5回定例会は6月12日本

会議を開催し、総額４億８７００万円の

補正予算と当初提出の１１議案ならびに

議員提出議案の「市長の先決処分の枠を

広げる議案」が可決された。補正予算の

主なものは、県の基金を活用した雇用対

策費２億３０００万円、男木・女木航路

の７月１８日から９月３０日まで値引き

を行い、集客効果を上げるための検証に

２千万円などがある。 

★栗林小学校全面改築へ一歩前
進！「耐震化のめどがついた段階
で速やかに改築できるよう検討

する」教育長答弁 
６月１９日財政、教育など５分野２３

項目を一般質問。特に教育問題では、

キャリア教

育の取り組

みと、栗林

小学校校舎

改築等を質

問。栗林小

学校は本年

築後５６年

が経過しており、耐震診断ではＣ判定。

耐震化はクリアーしているが、市内で

最も古い小学校となっており、校舎改

築はPTAはじめ地元関係者の悲願とな

っていた。質問では「文部科学省での

校舎改築の基準等の有無、栗林小学校

の校舎はいつまでも放置すべきでな

い」等質問。黒川教育長は「栗林小学

校については、耐震性能は確保してい

るものの、大半の建物が５０年以上経

過していることと、また、校舎面積は

国の基準を下回っていることなどから、

改築が課題となっておりますが、現在

のところ、学校の施設につきましては、

耐震化を重点に取り組んでおりますこ

とから、この対応に一定の目途が立っ

た段階で、速やかに改築できるよう、

検討してまいりたいと存じます。」と

答弁。教育委員会では、本年度と２２

年度２ヵ年で市内全ての校舎耐震化工

事に取り組むとしている。ちなみに、

本年度予算では耐震化工事に関連し紫

雲中学校が全面改築の基本設計に取り

かかっている。また、同条件で山田中

学校も全面改築を控えている。栗林小

学校の全面改築は山田中学校の次とな

る予定。 

★高松港での汽笛復活を 
来年７月１９日から開催される「瀬戸

内国際芸術祭」を盛り上げる意味から

も高松港での

汽笛の復活を

提案。汽笛は

瀬戸内海に住

む人たちの人

生のプロロー

グ。何時から

か、汽笛を聞かなくなった。ちなみに、

汽笛は港則法では禁止されてない。芸

術祭ではオリジナル曲や踊りで雰囲

気を醸し出すというが、汽笛に勝るも

のはない。ちなみに国土交通省２００

６年の内航入港船舶隻数調査では高

松港は７万１０１５隻で全国第2位。

内外入港合計隻数では第3位。第1位

は因島の土生（はぶ）港。この芸術祭

をきっかけに汽笛が聞こえる、四国の

玄関高松の復活を願っているが「芸術

祭における実現の可能性について、実

行委員会を通じて、関係機関と協議す

る」と答弁。本能寺は港の賑わい、高

松の復活なのに・・・・・・・・残念。 



★６月定例会一般質問 
１市税等財源 

①平成２1 年度以降市税の落ち込みが顕

著に現れてくると予測されるが、市長の

所見 

②香川滞納整理推進機構を活用した平成

１７年以降２０年度までの取り扱い滞納

税額と徴収済額 

③インターネットを使用して昨年公売さ

れた差し押さえ動産の特徴、件数、金額

等 
④今年度市税収納対策の主な取り組み 
⑤本市における市道占用料の徴収状況 

２瀬戸内国際芸術祭 

①本年７月１９日は芸術祭開催１年前。

市民に理解されるため、ホームページ「も

っと高松」や「広報たかまつ」等にバナ

ーやカウントダウンの貼り付け等を工夫

し、また、この芸術祭がどういう形にな

るのか早急に視覚に訴えるプロモーショ

ン映像等を制作し、地元はもとより国内

外に向け情報発信する考え 
②高松港の復権と瀬戸内海に育まれた

人々の人生模様を伝える汽笛を復活する

考え 

３獣医師確保 

①社団法人 香川県獣医師会との連携 

社団法人香川県獣医師会と連携を取り、

獣医師確保する考え 

業務によっては獣医師会との委託など協

力体制 
②獣医師確保のためには定年延長ならび

に学歴に見合う給与など処遇改善する考

え 

４次期高松市総合都市交通戦略 

①現在検討中の総合都市交通計画策定の

前に本市は琴電の連続立体交差事業の結

論を県が早く出すよう知事とのトップ会

談を行なう考え 

②モビリティ・マネジメントの立場から、

オンデマンドによる運行など高松にあっ

た手法を幅広く検討する考え 

③タンパ市のヒストリック・ストリート

カーを視察したときの率直な感想 

５教育問題 

①キャリア教育 

本市でのキャリア教育の現況 

本市の教育のなかに仙台市の将来を見据

えた「社会を支える２５歳」のような考

え方を位置づける考え 

キャリア教育を発展させるため民間との

協働による「日立市職業探検少年団」の

ような組織を導入する考え 

②高松市教育振興基本計画 

現在準備されている高松市教育振興基本

計画の目的とすること、計画の骨子とな

る内容 

２月に行なった学校及び関係者に対する

アンケート調査の概要 

教職員に対するアンケートの中で「日々

の業務での課題」の中から浮き出て来た

課題。また、これらの課題に対し教育長

はどう対応するのか 

③栗林小学校校舎改築 

校舎改築に関する国の規準 

本市の公立学校耐震化工事終了後の校舎

改築計画はあるのか 

本市における校舎改築の順位、ルールな

ど指針はあるのか、又、基本的な考えは

栗林小学校の校舎は何時までも放置すべ

きではない。早急に改築する考え 

 

★経済環境常任委員会 
委員会での質問項目 

①栗林公園の英語標記について 

②来年の瀬戸内国際芸術祭を控え、屋島

山上の廃屋をどうするのか 

③地場産品の情報発信から、販売可能な

仕組みづくりと指導 
栗林公園の英語標記は県と歩調をあわ

せ、RITSURIN PARK からRITSURIN 

GARDENに変更し、日本語標記は従来

通り栗林公園を使用する。 

 

今 年 も 情 報 発 信 中  YOUTUBE 

yojikagawaご覧下さい。 


